

Netzwerk Cuba und Casa Latinoamericana Berlin laden ein:
Vortrag und Gespräch am Montag, 2. September 2019, 19 Uhr



Die aktuelle Lage in Cuba – und die Zukunft

mit der cubanischen Parlamentsabgeordneten

Lisara Liliam Corona Oliveros (Asamblea Nacional)

In der „Braustube“ bei der Casa Latinoamericana, Am Sudhaus 2, Berlin-Neukölln

(Ehem. Kindl-Brauereigelände, nahe U 8: Boddinstraße und U 7: Rathaus Neukölln)

Die junge Cubanerin **Lisara Liliam Corona Oliveros** ist Ärztin sowie frisch gewähltes Mitglied der Nationalversammlung. Sie war an der Ausarbeitung der neuen Verfassung der Republik Cuba beteiligt. Zudem war sie Präsidentin des Studentenverbandes FEU und ist Mitglied des Nationalen Büros der Jugendorganisation UJC und des Frauenverbandes FMC. Repräsentanten der Botschaft Cubas in Berlin werden auch anwesend sein und beitragen.

Wie sind die neue **Verfassung** und die neuen wirtschaftlichen und sozialen **Veränderungen** einzuschätzen? Welche Folgen haben die jüngsten Verschärfungen der **US-Blockade** gegen Cuba und Venezuela? Wie wird in Cuba mit dem **Klimawandel** umgegangen? Wie ist die Lage und Stimmung der **Jugend** in Cuba? Wie wird in Cuba der eigenständige **Entwicklungsweg** fortgesetzt?

Über solche und weitere Fragen wollen wir informiert werden und diskutieren, was getan werden kann, um Cuba in seinem Entwicklungsweg **zu unterstützen** – z.B. von der **Solidaritätsbewegung hier in Berlin?**

*Es gibt leckeren **Mojito**, weitere Getränke und Knabbereien!
Wir freuen uns auf einen interessanten, lehrreichen und lebendigen Abend!*

Infos zum Thema >>> www.netzwerk-cuba.de

Infos zum Veranstaltungsort >>>

www.casalatinoamericana.de/de/kontakt.php

